



Pablo Montes

Periodista



El bloqueo del CGPJ y la posible amnistía centran las conversaciones tras la inauguración del año judicial

El año judicial se da por inaugurado el mismo día en que se jubila un magistrado más del Tribunal Supremo y en el que el actual presidente en funciones del Consejo General del Poder Judicial celebra su cumpleaños. En un día como hoy, poco menos de un año después de la dimisión de Lesmes, y [a pesar del contundente discurso del presidente del Tribunal Supremo](#), Francisco Marín, la sensación que desprendían algunos de los miembros del CGPJ era la de resignación ante el bloqueo del órgano de gobierno de los jueces. No obstante, según fuentes del Consejo, desde el órgano de gobierno de los jueces **se podría solicitar un encuentro con los responsables políticos** para tratar de trasladar en primera persona la gravedad de la situación e invitarles a hacer un esfuerzo para acercar posturas.

Es patente el hastío ante una situación que se prolonga demasiado tiempo -con el CGPJ con un mandato que lleva caducado casi cinco años- y que está llevando a la Justicia **“al borde del colapso”**, según manifestaba en su discurso el propio presidente del Supremo. Desde el órgano de gobierno de los jueces ansían ya un movimiento y **hay quien llega a verbalizar ciertas dudas sobre su “legitimidad”**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |